



COMUNICADO DE PRENSA

MÉXICO PRESENTA A LA MARIMBA NANDAYAPA EN LA EXPO AICHI 2005

Nagoya, Japón, a 30 de abril de 2005.- Se presenta la Marimba Nandayapa como parte de la agenda cultural que muestra México en la Expo Aichi 2005. Del 1° al 8 de mayo, el público que visita la Expo podrá disfrutar la música interpretada por la Marimba Nandayapa, en el área destinada a la Comunidad de las Américas (*Global Common2*), de las 16:00 a las 18:00 hrs, alternando también su presencia en el pabellón de México.

Con más de 50 años de hacer arte con la marimba, la Familia Nandayapa ha llevado este instrumento a las principales salas de concierto de México y del extranjero, interpretando obras jamás pensadas. La Marimba Nandayapa puede estar presente en todo tipo de eventos, ya que su repertorio es amplio y variado, ofreciendo alternativas para el gusto más sofisticado, pero conservando siempre su esencia y concepto original.

La Marimba Nandayapa ha sido objeto de reconocimientos de instituciones internacionales tales como la U.N.E.S.C.O. y el Comité de Excelencia Europea con sede en París. En México obtuvo el Premio Nacional de las Artes en 1996.

La Marimba es un instrumento musical que tiene sus orígenes en África y que se introdujo a Centroamérica debido al tráfico de esclavos. Este instrumento pertenece a la familia de los xilófonos, consiste en una caja de madera con resonadores bajo los teclados, los cuales son tocados con baquetas hechas del árbol huzizil y con puntas de caucho. La marimba es un instrumento tradicional del sureste de México, especialmente del estado de Chiapas, que suele escucharse en las plazuelas, en fiestas familiares, en bodas e incluso en salas de concierto.